

AL ALZA

Mario D. Camarillo - Página 7

17.4 millones de personas fueron blanco de ciberacoso en 2022, reporta el Inegi



Inegi: Un total de 17.4 millones fueron blanco de ciberacoso en 2022

Las mujeres fueron las más acechadas con un 22.4%; la mayor prevalencia de este delito, en Tlaxcala

con un 22.4 por ciento, mientras que el de los hombres fue de 19.1 por ciento.

ENTRE 20 Y 29 AÑOS

En lo que respecta a la edad de las personas que sufrieron estas agresiones, las mujeres y hombres de entre 20 y 29 años fueron los más acosados.

El reporte del INEGI destaca que por estados la mayor prevalencia de este tipo de violencia a través de medios digitales se registró en primer lugar en Tlaxcala, con 30.4 por ciento, seguido por Yucatán y Tabasco, con 27.9 por ciento cada uno.

Los estados que registraron menos casos de ciberacoso fueron Jalisco y Ciudad de México, con el 16.9 por ciento cada uno y Morelos, con el 17.2 por ciento.

El informe del ENDUTIH refiere que el año pasado en el 61.3 por ciento de los casos de ciberacoso no se identificó a los acosadores; en 22 por ciento se detectó que se trataba de personas conocidas, y en 16.8 por ciento se identificó tanto a personas conocidas como a desco-

nocidas.

Asimismo y respecto al sexo de las personas acosadoras, se reveló que 58.1 por ciento de los casos correspondió a hombres agredidos por hombres, mientras que en un 56.1 por ciento se identificó a mujeres que fueron acosadas por hombres.

El estudio del INEGI destaca que las redes sociales donde más se registraron los casos de ciberacoso fueron Whatsapp, Facebook e Instagram •

Mario D. Camarillo

nacional@cronica.com.mx

La Encuesta Nacional sobre Disponibilidad y Uso de las Tecnologías de la Información en los Hogares (ENDUTIH) 2022 del Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI), reveló que el año pasado un total de 105.8 millones de personas utilizaron algún dispositivo inteligente (computadora, tablet o teléfono celular), y de esa cifra 17.4 millones de usuarios de 12 años y más vivieron alguna situación de acoso cibernético.

El reporte del INEGI refiere que la cifra de personas que fueron blanco de acoso representa el 20.8 por ciento del total de la población mayor de 12 años que utilizó internet y que representa una disminución respecto a los datos reportados en 2021 por este delito, cuando fue del 21.7 por ciento.

Sobre quienes fueron las principales víctimas que vivieron ciberacoso el sector más vulnerable fue el de las mujeres,

CRÓNICA

